

Family Fun Walk Dalam Rangka Hut Ciputra Hospital Citra Raya Ke-13 Tahun

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 10, 2024 - 18:57



TANGERANG - Ciputra Hospital Citra Raya merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-13 dengan menggelar senam, jalan santai, fashion show anak-anak, bazar serta pembagian doorprize dimana sebelumnya dalam rangkaian kegiatan jelang acara puncak beberapa kegiatan juga telah dilaksanakan seperti, Futsal antar perusahaan rekan cihos, Bulu tangkis antar karyawan, lomba nasi tumpeng, Donor darah, Operasi bibir sumbing dan langit-langit serta Baksos, dimana puncak perayaannya berlangsung pada Minggu (10/11)

Dengan mengusung tema "Transforming Together Improving Quality" Pada HUT yang ke-13 tersebut, Ciputra Hospital CitraRaya berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, khususnya yang berada di sekitar perumahan CitraRaya Kabupaten Tangerang.

Direktur Ciputra Hospital Dr. Margaretha, MARS, FISQua dalam kesempatan nya menyampaikan di usia yang sudah cukup matang ini semoga Ciputra Hospital terus memberikan manfaat kepada orang di sekelilingnya, seperti halnya kehadiran Ciputra Hospital CitraRaya (CHCRT), yang hadir untuk menjawab kebutuhan masyarakat terhadap pelayanan kesehatan yang bermutu dan profesional.

Pada saat didirikan November 2011, CHCRT mengusung nilai dan semangat membangun kehidupan, sesuai dengan motto kami Care For Your Health and Happiness sejak awal.

Para pendiri Grup Ciputra selalu mengatakan korporasi memiliki falsafah yang sangat luhur yakni.

“membangun kota dan membangun kehidupan”

Bukan hanya sekedar membangun kawasan properti maupun komersial saja, tetapi bagaimana Grup Ciputra hadir dan memenuhi segala kebutuhan, tak terkecuali dengan layanan kesehatannya.

“Semua kebutuhan terpenuhi dengan mudah, dimana sebelumnya sekolah, taman rekreasi, rata-rata di perumahan kami sudah ada. akhirnya kami juga membangun rumah sakit maupun klinik ,” ujar Margaretha

Di sisi lain, Dr. Margaretha MARS, FISQua mengatakan CHCRT ini dibangun dengan layanan One Stop Medical Service. Ketika masyarakat membutuhkan layanan kesehatan, maka saat masyarakat datang ke CHCRT sudah terlayani kebutuhan kesehatannya.

“Untuk layanan poliklinik kami sudah memiliki lebih dari 80 dokter yang terdiri dari dokter full time dan part time. Poliklinik kami sudah lengkap, dimana sudah dapat melayani dari mulai penyakit dasar, baik itu layanan anak, penyakit dalam, bedah, kebidanan dan poliklinik lainnya. Kemudian untuk sub spesialis, sesuai standart kami sudah memiliki sub spesialis dan akan terus dilengkapi dengan sub spesialis lainnya. Kami juga sudah punya layanan ginjal dan layanan kanker” paparnya.

Sebagai Rumah Sakit bertipe B, CHCRT bukan hanya melengkapi dengan layanan berupa alat kesehatan yang mumpuni, tetapi kehadiran Sumber Daya Manusia (SDM) yang handal juga turut menjadi perhatian.

“Sesuaikan dengan standart dengan mempersiapkan SDM nya, dimana untuk tipe B bukan hanya kebutuhan alat kesehatannya saja, tetapi bagaimana dengan SDM nya harus dipenuhi.

Sebagai rumah sakit yang cukup lengkap dalam segi pelayanan, tentunya CHCRT memiliki layanan unggulan yang disesuaikan dengan kemampuan SDM

dan alat kesehatan sebagai penunjang layanan kesehatan.

“Dari sudut pelayanan kami memang sudah semuanya ada, termasuk nanti bedah saraf karena memang layanan unggulan kami adalah trauma centre sebagai komitmen kami memberikan layanan terbaik untuk masyarakat di sekitar. Kami memilih trauma centre karena keberadaan CHCRT dilingkungan industri.. Makin cepat ditangani maka, semakin tinggi kemungkinan angka kesembuhan dari kecelakaan kerja.

Kalau angka kesembuhan tinggi, maka pekerja bisa kembali bekerja secepat mungkin,” jelas nya

Ia menambahkan tiga belas tahun beroperasi CHCRT, telah memperoleh Sertifikat Akreditasi Paripurna yang merupakan predikat tertinggi dari Komisi Akreditasi Rumah Sakit, yang diakuinya berkat dukungan dan kepercayaan masyarakat.

“Kami berharap, dengan peralatan medis yang mengikuti perkembangan teknologi serta didukung para dokter spesialis, dokter umum, team para medis dan penunjang medis yang professional dan kompeten, keberadaan kami dapat menjadi solusi bagi masyarakat sekitar dan lingkup lebih luas yang membutuhkan layanan kesehatannya,” pungkasnya.(Ssyn)